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生山駅に職員を 奥出雲交通とデマンドバスの乗り継ぎ
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問　阿毘縁（大菅、砺波）の方が、奥出雲交通
　　の横田行きのバスに乗り継ぎ出来るようにデ
　　マンドバスの時刻の変更してほしい。

答　奥出雲交通の横田行き（午前第２便）、帰り
　　（午後第３便）のバス時刻表を基準に、デマ
　　ンドバスの時刻表の変更を検討する。

問　生山駅が無人となり、券売機の使い方やダ
　　イヤの乱れ等で困って人がいる。根雨駅と
　　同じように臨時職員を配置してはどうか。

答　券売機の使い方については案内文の掲示や
　　インターホンで対応している。ダイヤの乱れ
　　の時は適時駅内放送で知らしている。JRの
　　係員は週２～３回巡回しているが、利用者の
　　利便性を図るため山里ロード活用の検討も
　　進めて行くように担当課へ求めた。

ふるさと納税をＰＲして
問　ふるさと納税について、関東・
　　関西町人会へ働きかけなど、
　　もう少し頑張って集めて欲し
　　い。

答　２月開催の関西町人会や、
　　町職員の名刺に呼びかけを
　　記入しPRしていく。

議員報酬条例 なぜ改正
問　議員報酬に関する
　　条例を改定した意
　　味は。

答　町単独での改定も
　　可能とするため。

監査委員 公正な人事を
問　人事についてはあらかじめ報告を受け
　　ていて、反対はしないのが通例と聞
　　く。また、最近まで役場職員だった人
　　を監査委員にするのは公正な監査が
　　できないのでは。

答　事前に人事についての報告はない。
　　代表監査委員は前職に関係なく識見
　　を有する者が選任される。

Part2

奥出雲交通横田行き

住宅の確保を
問　農業法人で雇用しても住宅から探さなけ
　　ればいけない。

答　空き家改修事業の活用や社員住宅改修
　　補助金、空き家バンクの積極的な登録
　　と推進等で取り組んで行く。

予防伐採で停電を防いで
問　雪により倒木で長時間の停電があった。予防伐採
　　を議会からも働きかけて欲しい。

答　議会からも働きかけていく。

国債発行で賃上げを
問　財政法４条を廃止し、国債の発行を行い
　　賃上げに結びつけてほしい。

答　現行の法律に則り運営すべきである。

みなさま日南町にご協力を　２月18日（大阪市）

なかなか使いこなせない券売機

停電の原因となる倒木
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議会報告会

みなさんの声を聞かせてください
　議会では意見交換会で声を聞かせてくださるグループを募集しています。
　百歳体操、老人会、グランドゴルフなど地域のグループやサークル、子育て中の
ママ友やパパ友、認定こども園や小中学校などの保護者有志、職場の同僚など、
町内に住む方や町内の事業所に勤務する方たちのグループであればどなたでも
かまいません。
　意見交換会をご希望のグループは議会事務局までお気軽にお申し込みください。

申込先 ： 議会事務局　電 話　82-1900
　　　　　　　　　　FAX　82-1131
　　　　　　　　　　電子メール　s0800@town.nichinan.lg.jp

議員との意見交換
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日南病院

巡回診療を多里地区で
問　上萩山が無医地区に指
　　定され、巡回診療が始
　　まったが患者は2名だけ
　　だった。効率を考えれ
　　ば、多里地区でした方
　　が良いのでは｡

答　制度上、上萩山以外で
　　はできない。

病院建替えは木造で

病院の視点は
問　先進地視察の報告を見
　　たが、どのような視点
　　で調査したのか。

答　新築を計画している病
　　院及び、最近新築した
　　病院を選定し視察し
　　た。基本計画を策定す
　　る段階で、規模が似て
　　いる病院の視察も検討
　　したい。

建築費用の財源は
問　建築費用の財源は。

答　60床規模の場合想定財源
　　として、過疎債約18億円。
　　病院事業債約18億円。補
　　助金約1億円等を見込ん
　　でいる。日南町の実質負
　　担額は約19億円である
　　が、起債については検討
　　の余地が残っている。

視察した三豊病院の広々とした廊下

問　日南病院建て替えは、木造にして
　　欲しい。日南町にふさわしいと思　
　　う。

答　病院は安心・安全を求められる
　　施設である。木造にこだわること
　　なく、あり方検討委員会の基本
　　構想に沿って基本計画が作成さ
　　れる。

つるぎ会館での巡回診療


